

## Dazu einige Fotos aus dem KHD-Archiv

KLEINE ZEITUNG  
MITTWOCH, 12. OKTOBER 2016

**KÄRNTEN**  **INTERN**

### Erklärung für Kärnten war wie ein Eisbrecher

Aktion der Konsens-  
gruppe zehn Jahre alt.

Vor zehn Jahren war es ein ganz besonderer Akt, an den sich dieser Tage manche erinnern: Am 9. Oktober 2006 wurde auf Initiative der Kärntner Konsensgruppe hin im Landhaushof in Klagenfurt von ranghohen Repräsentanten aus Politik Kirche, Militär und Wirtschaft eine „Feierliche Erklärung“ unterzeichnet. Darin haben sich die Unterzeichner wie Bischof **Alois Schwarz**, Superintendent **Manfred Sauer**, **Reinhard Rohr**, **Gaby Schaunig**, **Josef Martinz** oder **Rolf Holub** verpflichtet, gemeinsam in einem Innerkärntner Dialog an einem Klima des gegenseitigen Vertrauens zu arbeiten. Heimatdienst-Obmann **Josef Feldner**, mit **Bernard Sadovnik**, **Marjan Sturm**, **Stefan Karner** und **Heinz Stritzl** die Repräsentanten der Konsensgruppe und Initiatoren der Erklärung, kann heute bilanzieren: Es sei mit Erfolg am Klima des gegenseitigen Vertrauens gearbeitet worden. Die mehrfach ausgezeichnete Konsensgruppe sei 2011 „Eisbrecher“ für das von allen Parlamentsparteien beschlossene Volksgruppengesetz mit der Ortstafellösung gewesen. Mittlerweile gebe es regelmäßig gemeinsame Opfergedenken statt.

